

Nación

# Estos son los nuevos precios de los combustibles en el país para 2022

El Gobierno nacional explicó las razones del incremento de los costos.

1/1/2022



El nuevo año empezó con precios no muy favorables para el bolsillo de los colombianos. - Foto: alejandro acosta

El Ministerio de **Minas** informó que a partir del 1 de enero de 2022 el precio de los combustibles tendrá un incremento de 176 pesos y el diésel de 166 pesos por galón. Con este aumento, en las 13 ciudades principales el costo de la gasolina será de 9.048 pesos por galón y el del diésel será de 8.884 pesos por galón.

Según explicó el Gobierno, estos incrementos tienen en cuenta las variantes de los precios internacionales de los derivados del **petróleo** refinados en las últimas semanas de diciembre. Particularmente, en los últimos días del mes de diciembre el precio internacional de la gasolina tuvo un aumento del 2 % frente a la última semana de noviembre. Asimismo, el del diésel presentó una variación positiva del 4 %, respecto a los últimos días de diciembre.

Frente a los nuevos costos de los combustibles, algunos usuarios en la red social Twitter se pronunciaron al respecto. Por ejemplo, la senadora Sandra Ramírez expresó su inconformidad con una publicación en la que se lee “¡Atentos! OTRA VEZ este Gobierno le subió el precio a los combustibles. A partir de hoy el galón de gasolina le costará a los Colombianos \$9.048 pesos y el diésel \$ 8.884. Ahí quedó el aumento del 10 % del salario mínimo. Quieren todo para ellos. Cínicos. ¡Paren los abusos!”, trino.

**Su suscripción está próxima a vencerse.**  
**Renuévela ahora**  
Si ya renovó, por favor, haga caso omiso de este mensaje.



### Escasez de combustible

Recientemente, los conductores mostraban su preocupación sobre una aparente escasez de combustible en Bogotá. “Salí a tanquear mi vehículo en la Texaco de la avenida primero de mayo, me demoré como 15 minutos y no me atendieron, decidí irme a la estación de la sexta y me encontré con lo mismo, demorado”, declaró una ciudadana a RCN Radio.

Frente a esto, **Ecopetrol** aseguró que hay suficiente combustible para abastecer al centro del país. Algunas personas afirman que en algunos puntos de la ciudad las filas son muy largas y tardan en finalizar el servicio. Así lo explicó Óscar Rodríguez, propietario de una moto, quien suele tanquear su vehículo en la avenida Boyacá con calle 80: “Esta mañana duré en la estación cerca de 20 minutos, había demasiada fila, no pude tanquear porque se me hacía tarde para el trabajo”.

El 9 de diciembre, Terpel, empresa colombiana distribuidora de productos derivados del **petróleo** y gas, afirmó que se encuentra en este momento “sin existencias de GM para ventas y transferencias, tenemos pendiente por descargar dos vehículos que acaban de llegar”. Asimismo, la gasolinera explicó que ese día a medianoche llegarían cerca de 20.000 barriles de combustible, por lo que se presentó intermitencia en el servicio.

El precio del dólar sobrepasó los 3.900 pesos el lunes 22 de noviembre y el precio del **petróleo** Brent en el mercado internacional se incrementó en un 0,77 % hasta los 79,50 dólares, y aunque por lo general cuando el precio de estos dos aumenta, el de la gasolina también lo hace, pero no pasó lo mismo este año.

¿Qué es el pico y placa solidario y cómo inscribirse?

### Último incremento

El viernes 3 de diciembre el Ministerio de **Minas** y Energía informó una noticia no muy favorable para el bolsillo de los colombianos. Se estableció que para las ciudades principales del país el precio de la gasolina rondará los 8.871 pesos por galón, y el del diésel alcanzará los 8.718 pesos por galón; esto corresponde a un aumento de aproximadamente 180 pesos a 200 pesos por galón, para los dos combustibles.

La entidad explicó que “estas variaciones son consistentes con los incrementos en los indicadores de los precios internacionales de estos combustibles y del crudo observados en los últimos meses”, anunciando así que los precios se incrementaría en todo el territorio nacional.